

finde semana

## REVISTASÁBADO

Detención y castigo de Rebekah Brooks

La caída de la reina del sensacionalismo británico culmina con su arresto



## BABELIA

Los clásicos, nuestros contemporáneos

Nuevas traducciones devuelven la vida a obras inmortales de la literatura



Rosa sin complejos

El color, entremezclado en todas sus versiones, se apodera del maquillaje



# La Moncloa forzó que el marido de Cospedal renunciara a Red Eléctrica

- ▶ Rajoy hizo llegar su malestar a la 'número dos' del Partido Popular
- ▶ Críticas en el partido a los movimientos de Ignacio López del Hierro

F. GAREA / CARLOS E. CUÉ, Madrid

Las sospechas de nepotismo han provocado la primera crisis interna en el Gobierno y el Partido Popular. Mariano Rajoy frenó el jueves *in extremis* que dos familiares de altos cargos (Ignacio López del Hierro, marido de Dolores de Cospedal, secretaria general del partido y presidenta de Castilla-La Mancha; y Alberto Nadal, hermano de Álvaro Nadal, director de la Oficina Econó-

mica del presidente) entrasen con sueldos de 180.000 euros al año en el Consejo de Red Eléctrica, una empresa con mayoría de capital público. Cuando se conocieron los nombramientos y arremetieron las críticas, Rajoy hizo llegar su malestar a Cospedal, según fuentes gubernamentales. El marido de la secretaria general decidió a última hora de la tarde del jueves comunicar que renunciaba al puesto. Nadal hizo lo propio. **PÁGINAS 10 Y 11**



WIN MCNAMEE (AFP)

## Fugaz arresto por Sudán

El actor estadounidense George Clooney fue detenido ayer a las puertas de la Embajada de Sudán en Washington, acusado de "desobediencia civil". El actor se manifestaba en contra de la escalada de violencia en el país africano, que amenaza a más de medio millón de personas. Junto a él estaba su padre. "Solo trato de llamar la atención, porque la atención es el único modo de conseguir que pasen cosas", dijo antes de ser esposado. Horas después fue puesto en libertad. **PÁGINA 54 / REVISTA SÁBADO**

## Karzai acusa a EE UU de frenar la investigación por la matanza de civiles

La hostilidad afgana complica los planes de retirada de Obama

ANTONIO CAÑO, Washington

El escenario de Afganistán se complica para EE UU ante la hostilidad creciente de la propia autoridad del país. El presidente afgano, Hamid Karzai, aseguró ayer: "Esto ha durado demasiado. Hasta aquí hemos llegado". Acusa a EE UU de obstaculizar la investigación sobre el asesinato de 16 civiles por parte de un soldado norteamericano. Barack Obama le llamó ayer para rebajar la tensión. **PÁGINAS 2 Y 3**

## Interior reducirá a la mitad los escoltas en País Vasco y Navarra

MÓNICA CEBERIO, Madrid

El Ministerio del Interior está acometiendo una profunda revisión del número de personas con escolta tras el anuncio de ETA del cese de la violencia el pasado octubre. El ministro Jorge Fernández Díaz tiene ya decididas

las cifras para el País Vasco y Navarra, donde residen más personas protegidas. Interior recortará un 54% el número de guardaespaldas (de 789 a 364) y un 45%, el de personas protegidas (de 558 a 305). Los escoltas podrán optar a reforzar la seguridad en las cárceles. **PÁGINA 14**

## Un desmentido a la derecha radical

Por Luis R. Aizpelea

PÁGINA 14

## Unicaja y Caja España se unen con 850 millones de ayuda pública

Los Consejos de Unicaja y Caja España aprobaron ayer su integración. Caja España crea una especie de *banco malo* donde se queda la inyección de 525 millones de dinero público que ya tenía y otra nueva de 475 millones, de las que Unicaja no responde. La ayuda pública nueva puede superar los 850 millones, ya que la nueva entidad podrá recibir entre 375 y 1.025 adicionales. **PÁGINA 22**

#nimileuristas/7

## Los recortes frenan el relevo generacional en la ciencia

La edad media de los científicos que trabajan en organismos públicos de investigación españoles supera los 50 años. Los sucesivos recortes de la inversión y el desplome en la oferta de plazas dificultan el acceso de los jóvenes y la renovación generacional de este colectivo. **PÁGINAS 32 Y 33**

Somatoline  
Cosmetic™

HOMBRE

Funciona.